



**Wir sind da, wir tragen mit –  
im Leben und im Sterben.**

**Vereinsbüro:**

Kinderhospiz Löwenherz e.V.  
Plackenstraße 19, 28857 Syke

Tel (0 42 42) 59 25 - 0

Fax (042 42) 59 25 - 25

info@kinderhospiz-loewenherz.de  
www.kinderhospiz-loewenherz.de

**Ambulanter Kinderhospizdienst**

„Löwenherz Bremen und Umzu“

Elsasser Straße 61/63  
28211 Bremen

Tel (04 21) 8 41 31 - 55

ambulant@kinderhospiz-loewenherz.de

**Spendenkonto**

111 00 999 99  
Kreissparkasse Syke  
Bankleitzahl 291 517 00

**Bäckerei & Konditorei**

**Meyer Mönchhof**

Nutzhorner Landstraße 141  
27777 Ganderkesee

Tel.: 0 42 23 / 93 09-0

Fax: 0 42 23 / 93 09-99

E-Mail: stockinger@meyermoenchhof.de

**Das Kinderhospiz Löwenherz  
ergänzt die ambulante und stationäre  
Versorgung schwerkranker und/oder  
schwerstmehrfachbehinderter Kinder.**

**Das Kinderhospiz bietet für  
die Kinder und deren Familien**

- stationäre Pflege und liebevolle Betreuung der kranken und sterbenden Kinder
- schmerzlindernde und medizinische Pflege für Kinder und Jugendliche
- Krisenintervention, wenn die Pflege zu Hause nicht mehr geleistet werden kann
- Mitaufnahme der Familienangehörigen
- Beratung und Begleitung der Eltern und Geschwister
- Sterbebegleitung für ein würdevolles Abschiednehmen
- Trauerbegleitung

*Gesund  
genießen*  
und

**GUTES TUN!**



**Löwenherz-Brot**

**Malz-Weizenmischbrot**

– mit Ölsamen und Schrot –



Bäcker **Meyer** Mönchhof

Bäcker **Meyer** Mönchhof

Bäcker **Meyer** Mönchhof



**20 CENT**  
je Brot gehen an die Löwenherzen!

# Löwenherz-Brot



## Ein offenes Wort und ein Appell

### Sehr geehrte Kundinnen und Kunden!

Als Geschäftsführer der Bäckerei Meyer Mönchhof wende ich mich heute an Sie, um Ihnen diese Aktion ans Herz zu legen.

Wir von Meyer Mönchhof meinen, dass gesellschaftliches Engagement letztlich uns allen zu Gute kommt. Deshalb backen wir für Sie und für diese Aktion ein hochwertiges, die gesunde und ausgewogene Ernährung unterstützendes Brot. Einen Teil unseres Verkaufserfolgs spenden wir den kleinen Löwenherzen.

### Das Gute ist:

SIE als Kunde beeinflussen die Spendenhöhe aktiv mit. Also, hier können auch Sie helfen und noch ein schönes Stückchen Backkunst Tag für Tag genießen.

Herzlichst verbleibe ich,  
Ihr

Thomas Stockinger

## Der Verein »Kinderhospiz Löwenherz«



Der Verein wurde im Mai 1998 von 24 engagierten Unterstützern gegründet. Das Ziel: Ein Kinderhospiz für schwerkranke und unheilbar erkrankte Kinder und Jugendliche aufzubauen und die Hilfe für betroffene Familien auszubauen.



Betroffene Eltern, Kinderkrankenschwestern, Ärzte und weitere engagierte Menschen aus den unterschiedlichsten Berufsgruppen gehören zu den Mitgliedern des Vereins. Ihr gemeinsames Anliegen ist es, den schwerstkranken Kindern zu helfen und die Familien in ihrer Situation zu unterstützen.



## Löwenherz ambulanz – Bremen und Umzu –

Zur Unterstützung der Familien hat der Verein den »Ambulanten Kinderhospizdienst Löwenherz Bremen und Umzu« aufgebaut. Ehrenamtliche Kinderhospizhelferinnen und -helfer begleiten und unterstützen die Familien zu Hause. Dieses Angebot wird durch Spenden finanziert und ist für die Familien kostenlos.

*Danke!*

Bäcker **Meyer** Mönchhof

Bäcker **Meyer** Mönchhof

Bäcker **Meyer** Mönchhof

Gerhard Meyer GmbH & Co. KG  
Nutzhorner Landstr. 141 · 27777 Ganderkesee  
E-Mail: stockinger@meyermoenchhof.de

# Gesunde Leckerei, die hilft

Das „Löwenherz-Brot“ ist wieder da / Aktion startet am 25. April

Sich gesund und lecker zu ernähren und gleichzeitig etwas Gutes tun: Mit dem Kauf des „Löwenherz-Brot“ unterstützen die Meyer-Mönchhof-Kunden das Kinderhospiz.

**GANDERKESEE** „Vor zwei Jahren haben wir das ‚Löwenherz-Brot‘ erstmalig angeboten. Das Malz-Weizenmischbrot mit Ölsamen und Schrot kam bei den Kunden so gut an, dass wir damals mehr als 10.000 Stück verkauft haben. 20 Cent der 750 Gramm-Backware gingen an den ambulanten Kinderhospizdienst“, sagt Thomas Stockinger, Geschäftsführer von Bäckerei & Konditorei Meyer Mönchhof.

An der Rezeptur des Brotes sowie der Spendenhöhe haben sich nichts geändert, wenn der Verkauf ab 25. April in allen 49 Filialen der Bäckerei & Konditorei Meyer Mönchhof wieder



Fanny Lanfermann vom ambulanten Kinderhospizdienst und Thomas Stockinger, Geschäftsführer von Bäckerei & Konditorei Meyer Mönchhof, mit dem Löwenherz-Maskottchen. Foto: tk

startet. „Die Aktion steht unter dem Motto ‚Gesund genießen und etwas Gutes in der Region tun‘“, so Stockinger. Passenderweise kommen die 29 Familien, die aktuell vom ambulanten Kinderhospizdienst betreut werden, aus dem Großraum Bremen. „Die Kinder sind alle unheilbar erkrankt.

Unsere 50 Ehrenamtlichen fahren zu ihnen nach Hause, unterstützen die Familien und haben ein offenes Ohr für deren Sorgen und Nöte“, erklärt die stellvertretende Geschäftsführerin Fanny Lanfermann. Auch in der Trauerphase stehen die Ehrenamtlichen den Eltern zur Seite. (bsu)

## Neustart nach Renovierung

**GANDERKESEE** Der Jugendraum „Horst“ öffnet seine Tore wieder nach umfangreichen Renovierungsarbeiten am Montag, 15. April. Zum Neustart ist ab 15 Uhr ein Spiele- und Kennenlernnachmittag für Kinder ab sechs Jahren geplant. Dabei haben die jungen Besucher auch Gelegenheit, die neue Mitarbeiterin Swantje Neubauer zu treffen. (ms)

## Die Gefahren des Internet

**GANDERKESEE** Der Präventionsrat der Gemeinde Ganderkesee möchte auf Gefahren im Internet aufmerksam machen. Dazu beteiligt sich die Arbeitsgemeinschaft „Gesundheit und Erziehung“ an der Kampagne „Internet erfahren statt Gefahren“. Diese wurde von Präventionsräten aus dem Nordwesten und der Polizeidirektion Oldenburg ins Leben gerufen.

Die Auftaktveranstaltung findet am Donnerstag, 18. April, ab 20 Uhr in der Aula der Grundschule Dürerstraße statt. Nach der Eröffnung durch Bürgermeisterin Alice Gerken-Klaas wird Moritz Becker vom Verein „smiley e.V.“ einen Vortrag zum Thema „Spuren im Netz“ halten. Dieser richtet sich an Eltern, pädagogische Mitarbeiter und interessierte Gäste. (ms)